

FORKOPIMDA

Menindaklanjuti Dumas Terkait Pengendara Lawan Arah (Contra Flow), Personil Polsek Klari Lakukan Strong Poin Di Lokasi Dumas

[KARAWANG - KARAWANG.FORKOPIMDA.COM](http://KARAWANG-KARAWANG.FORKOPIMDA.COM)

Dec 12, 2024 - 19:05



Polres Karawang - Terkait adanya Dumas melalui nomor Wachapp Laporan Pak Kapolres adanya pengendara yang melawan arah (Contra Flow), Polsek Klari Polres Karawang melalui Personal lantasi Bripka Priyanto menindak lanjuti Dumas tersebut dan melakukan strong point dan memberikan teguran lisan bagi

pengendara sepeda motor yang melawan arah dan nain di trotoar di lokasi Dumas yakni di Jln raya Anggadita Kec Klari Kab Karawang, Kamis (12/12/2024)

Saat melakukan strong poin, anggota lantas menemukan pengendara roda dua yang tidak mematuhi aturan lalu lintas. ditemukan pengendara motor Yang lawan arah diatas trotoar dan tidak memakai helm, diberi teguran secara humanis dan di putar balikkan untuk tidak lawan arah.

“Siang anggota melakukan patroli strongpoin di lokasi Dumas dan menemukan pengendara roda dua yang lawan arah melalui trotoar, ada pengendara yang lawan arah diberi teguran dengan cara humanis oleh anggota lantas” kata Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain Melalui Kapolsek Klari Kopol Andryan Nugraha

Jajaran Personil Polsek Klari polres Karawang terus berupaya meningkatkan kesadaran pengguna jalan terkait dengan aturan keselamatan lalu lintas, seperti menggunakan helm bagi pengendara roda dua, menggunakan sabuk pengaman bagi pengendara mobil, tidak melawan arus dan lainnya.

“Kami rutin patroli serta pengaturan arus lalu lintas untuk menekan terjadinya kemacetan panjang dan pelanggaran lalu lintas serta melakukan sosialisasi kepada masyarakat terkait aturan lalu lintas,” ujarnya.

Kopol Andryan Nugraha mengimbau, kepada seluruh pengendara agar mematuhi aturan lalu lintas untuk meminimalisir terjadinya kecelakaan.

“Kami mengingatkan pengguna jalan agar mengedepankan keselamatan diri sendiri maupun orang lain,” imbuhnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain